

CONSTRUYENDO JUNTOS: NEHEMÍAS

1º Une con flechas las escenas con la parte de la historia a la que corresponde la escena:

	1- El hermano de Nehemías le dio malas noticias de Jerusalén
	2- El rey, para el que trabajaba Nehemías, le dejó ir a Jerusalén y le ayudó
	3- Llegó a Jerusalén y vio que había mucho trabajo que hacer para reconstruir el muro
	4- Nehemías solo confió en Dios, no hizo caso de nadie más y en 52 días reconstruyó el muro.
	5- Todos agradecieron a Dios que hubiera ayudado a Nehemías.

2º Selecciona la afirmación correcta sobre el aprendizaje de Nehemías

- Que no puede confiar en Dios ya que el rey no le dejó ir a Jerusalén
- Que si puede confiar en Dios, ya que gracias a su oración, el Rey le ayudó ir a Jerusalén
- Siguió confiando en Dios y siguió rezando, orando, para que le ayudara a conseguirlo.
- Dejó que las burlas y presiones le hicieran tirar la toalla y no continuara con su misión.
- Hizo todo solo, no confió en nadie, era lo que Dios le había dicho
- Trabajo en equipo y así consiguió terminar en tiempo record.

2º Con lo que nos enseña la historia de Nehemías podemos llenar más nuestro árbol de la buena convivencia.

Ordena cada una de las partes de la historia de Nehemías que te pongo aquí en la parte del árbol que crees que corresponda (raíz, tronco y fruto)

Trabajaron en equipo

La fe en dios la tuvo constante

Consiguieron construir el muro

